

Humanistische Union

„Juristinnen in der DDR“. Vortrag von Prof. Dr. Rosemarie Will

Die Bundesvorsitzende der Bürgerrechtsorganisation Humanistische Union, seit 2009 vereinigt mit der Gustav Heinemann-Initiative, Frau Prof. Will, wird am Donnerstag, den 2.2.2012, einen **Vortrag zur Stellung und Geschichte von Juristinnen in der früheren DDR** halten.

Der Vortrag wird gehalten im Rahmen der Reihe „Justitia Mentoring“, Frauenförderungsprogramm der Rechtswissenschaftlichen Fakultät der Albert-Ludwigs-Universität Freiburg.

Parallel findet bis 3.2.2012 zum gleichen Thema eine **Ausstellung im Landgericht Freiburg**, Salzstraße 17, tgl. 8.00 bis 16.00 Uhr, statt.

Frau Prof. Will hat ihre akademische juristische Ausbildung noch in der früheren DDR erhalten und kann aus eigenem Erleben berichten. Nach 1989 war Frau Prof. Will Wissenschaftliche Mitarbeiterin am Bundesverfassungsgericht und Verfassungsrichterin des Landes Brandenburg.

Ein Schwerpunkt Ihrer Tätigkeit ist dem Thema Bioethik gewidmet.

<https://bawue.humanistische-union.de/veranstaltungen/2012/juristinnen-in-der-ddr-vortrag-von-prof-dr-rosemarie-will/>

Abgerufen am: 26.04.2024